

Miguel Diaz-Canel en visite de travail dans la province de Sancti-Spiritus



La Havane, 7 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel poursuit aujourd'hui à Sancti-Spiritus son programme de visites de travail dans les provinces de notre pays.

Peu après son retour de Montego Bay, où il a participé en tant qu'invité spécial à la 39e conférence des Chefs de gouvernement de la CARICOM, la Communauté des Caraïbes, Miguel Diaz-Canel s'est rendu à Cabaiguan dans la plantation du paysan Yoandry Rodriguez, considéré comme le meilleur producteur de tabac en culture couverte du pays.

Miguel Diaz-Canel a parlé avec lui des préjudices causés dans cette zone du centre du pays par les pluies intenses de fin mai.

«Nous devons finir par comprendre que nous sommes confrontés au changement climatique. Le changement climatique a provoqué une variation des saisons. A présent on ne peut pas dire que la saison sèche commence à la même date qu'avant et que le printemps dure le même temps qu'avant. Peut-être avant, on pouvait faire des récoltes durant une saison et maintenant, il faut fractionner la récolter et chercher les temps de production dans l'année en dépendance du comportement des

conditions climatiques. Il faut étudier cela. »

De son côté, le premier vice-président cubain, Salvador Valdés Mesa, a visité plusieurs entreprises de l'industrie alimentaire et des établissements de services à Sancti Spiritus, capitale de la province de même nom.

Partout, il a encouragé les travailleurs à apporter leur contribution au progrès économique et social du pays.

Il a insisté sur les transformations économiques en cours dans notre pays et leur perfectionnement nécessaire pour obtenir des augmentations de salaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/166356-miguel-diaz-canel-en-visite-de-travail-dans-la-province-de-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba